

Limitación crónica en el crecimiento económico: IP (El Financiero 03/08/10)

Limitación crónica en el crecimiento económico: IP (El Financiero 03/08/10) Isabel Becerril Martes, 3 de agosto de 2010
También se vive una crisis de seguridad. - México pierde sello de modernidad: Pinto; creció PIB per cápita: SHCP La economía mexicana sigue sin superar su incapacidad crónica de generar crecimiento incluyente y sostenible suficiente para paliar la pobreza y la falta de oportunidades que padecen millones de familias, advirtió Gerardo Gutiérrez Candiani. El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) aclaró que el país no sólo está inmerso en una crisis económica, también de seguridad pública y de violencia. Además de que la política no está funcionando como mecanismo para afrontar esos desafíos, porque se dedica, principalmente, a administrar los problemas. Acusó que la política no está cumpliendo con el papel de gestionar, por la vía democrática, el diálogo y el acuerdo, soluciones eficaces y una visión de largo plazo compartida. Diagnóstico En su mensaje semanal, el dirigente del sindicato patronal señaló que para que el país salga adelante de los retos que enfrenta, debe haber una visión realista de la situación presente y contar con mexicanos que se decidan a ser ciudadanos en los hechos y que no sólo se limiten a votar. Anota que su gremio está de acuerdo con elaborar un diagnóstico de la realidad del país para analizar las acciones que se aplicarán a fin de que se pueda transitar a la consolidación de la democracia, el Estado de derecho pleno y el dinamismo económico. Recordó que la Coparmex impulsa en estos momentos un Acuerdo Político Nacional, el cual lanzó el 21 de julio y que suscribió junto con más de 200 organizaciones de la sociedad civil y más de mil 200 personas. En ese acuerdo se exige a los diputados y senadores, así como al presidente Calderón, la aprobación ya de las reformas y políticas públicas que favorezcan los intereses de los ciudadanos. También se piden condiciones para crear un millón de empleos anuales bien remunerados; educación con calidad para todos; un combate efectivo a la violencia, la corrupción y la impunidad; así como una democracia capaz de alcanzar acuerdos y poner al ciudadano en el centro de la vida nacional.